

3DS - Nintendo casse les prix !!

Soumis par Dr_NiNO
28-07-2011

Après un bon démarrage, les ventes de 3DS se sont essouffées !

Une technologie novatrice mais chère, déconseillée aux jeunes enfants mais aussi une augmentation de l'offre "jeux" sur smartphone ... difficile voire impossible dans ces conditions de faire aussi bien que sa grande soeur la DS !!

Bonne nouvelle pour nous les vieux : Une fois n'est pas coutume Nintendo casse les prix d'une console 4 mois après sa sortie, la nintendo 3DS devrait donc subir une baisse de prix comprise entre 30 et 40% !!

Vous pouvez réagir à cette news et trouver plus d'infos sur ce sujet en consultant le forum .

